

Pals Welt

Von AkiraYukirina

Kapitel 2: Feste und Feiern in Pal

Es gibt viele verschiedene Feste und Feiern in Pal. Hier sind einige Feste und Feiern aus Pal aufgelistet die teilweise von der Darkschool als auch von der Lightschool ebenso gefeiert werden wie von den anderen normalen Bewohnern von Pal.

"Einige Feste und Feiern? Du meinst nur die die Akira und ihre Freunde in ihrer Zeit in Pal schon erlebt haben."

Ja die meinte ich und jetzt unterbrich mich nicht beim erzählen....

"Okay wenn du es erzählen willst..."

Es gibt diese Feste:

Mitternachtsfest

Das Fest der Sonnenwende

Krators Winterfest

Lichterfest

Das Fest der Kälte

Das Fest der Wärme

Diese Feste sind inspiriert von den irdischen Festen, allerdings werden sie zum Teil anders gefeiert.

Das Mitternachtsfest ist ein Fest welches in der längsten Nacht des Jahres gefeiert wird. Es ist dem Tanz in den Mai ähnlich, allerdings ist ein Teil des Mitternachtsfestes auch der Mitternachtsball an dem jeder teilnehmen kann der will.

Das Fest der Sommersonnenwende ist genau das was es zu sein scheint, es ist ein Fest welches am Tag der Sommersonnenwende gefeiert wird und das neue Jahr in Pal symbolisch einleiten soll. Es ist von dem alten keltischen Fest zur Sommersonnenwende inspiriert.

Krators Winterfest. Krator war einst ein menschlicher Held der die Kinder beschenkte, egal welchen Alters. Doch eines Tages starb Krator im Kampf gegen einen der Kindern das Spielzeug wegnahm welches Krator ihnen schenkte und seitdem wird an diesem Tag, an Krators Todestag mit den Geschenken der Erwachsenen an die Kinder daran erinnert welcher Held einst für die Rechte der Kinder in Pal kämpfte. Krators Winterfest ist von dem aus amerika kommenden Weihnachtsfest inspiriert worden.

Moment warum weinst du jetzt?

"Weil diese Geschichte so schön und traurig zugleich ist."

Naja wie auch immer...

Das Lichterfest ist von dem in deutschen Laternenlauf inspiriert und ist auch genauso wie dieses Fest aufgebaut.

Das Fest der Kälte ist ein Fest welches irgendwann im Winter gefeiert wird, bei diesem Fest wird bei den Göttern des Wetters um Schnee gebeten.

Das Fest der Wärme ist eine art Erntedankfest bei dem mitten im Frühling bei den Göttern für die gute Ernte vom letzten Jahr gedankt wird und auch für ein weiteres Jahr mit guten Ernten und schöner wärme gebeten wird.

Natürlich ist dies nur ein kleiner Teil der Feste und Feiern die in Pal gefeiert werden, doch diese die ich hier erzählt habe werden überall gefeiert und da gibt es auch Ferien in den Schulen wenn diese Feste gefeiert werden, damit alle die es möchten ihre Feiertage dann zu Hause bei ihrer Familie verbringen können. Auch wenn die Darkschool die bösen sind sind diejenigen die in dieser Schule mitwirken dennoch keine Monster.

"Das nächste Mal erzähle aber ich Fakten über Pal."